

Luego del regreso de Francisco Paqui Meneghini a la banca del conjunto cementero y tras la renuncia del “Mago” Valdivia, los caleranos han regresado a la punta del campeonato luego de la undécima fecha.

Una heroica y batallada victoria ante Curicó Unido por 1-0, debido a que los caleranos quedaron con 10 jugadores durante el primer tiempo y pese a que eran minoría, lograron el triunfo que les permitió volver al liderato del campeonato nacional.

#### Anuncio Patrocinado

Unión La Calera se impuso de local en el estadio Nicolás Chahuán con anotación de Octavio Rivero superando a Audax Italiano como puntero y luego del empate entre Colo Colo y Universidad Católica, los cementeros lograron alcanzar lo más alto del campeonato nacional, demostrando la gran categoría futbolística y la lucha que han dado los últimos años por conseguir una nueva estrella para el equipo y para los fanáticos.



Unión La Calera es el nuevo lider del Campeonato Nacional



Unión La Calera es el nuevo lider del Campeonato Nacional



Unión La Calera es el nuevo lider del Campeonato Nacional



Unión La Calera es el nuevo lider del Campeonato Nacional



Unión La Calera es el nuevo lider del Campeonato Nacional



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?